
岡山市長 大森 雅夫 様 

 

アリーナ建設に税金を投入しないことを求める署名 

 

岡山市は、経済界からの要望を受け、バレーボールやバスケットボールなどのプロの試

合、コンサートなどに使う「屋内多目的施設」（アリーナ）の建設に向けて動いています。 

アリーナの規模は、経済界からの度重

なる要望に市が応え、膨れ上がってきま

した。経済界は、建設費用の負担について

具体的な目標額を示していません。建設

費のほとんどまたは大半が、公費（税金）

での整備となる見通しです。 

地元プロチームの応援は大切なことです。けれども、ハコモノ整備に巨額の税金をつぎ

込むことには、市民の理解が得られているとは言えないと考えます。 

独立採算とは言われていますが、将来、運営がうまくいかなくなった時には、巨額の建

設費に加え運営費用も、市民にとって負の遺産になりかねません。 

賃金や年金の上昇を上回る物価高騰が続き、暮らしは大変です。上下水道など老朽イン

フラが全国的な問題ですが、岡山市では耐震化が大きく遅れています。岡山市政の重要課

題は山積しており、アリーナより優先して税金を使うべきことは多々あると考えます。 

以上のことから、以下を求めます。 

１．岡山市はアリーナ建設に税金を投入しないこと。 

氏名 住所 

   

  

  

  

  

いただいた署名は、提出以外の用途には使いません 

 

取扱い団体 
 

市民本位の市政をつくる会  

署名の送付先 〒700-0905 岡山市北区春日町 5-6 県労会議 気付 ☎086-234-2041 fax.086-221-3595 

経済界の要望で膨れ上がるアリーナ構想 

 22年 5月時点 24年 12月時点 

席数  5000席  最大 1万人 
建設費  81億円  275～280億円 
運営経費 2億円  4.3億円 
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